
Jahreshauptversammlung  23.04.2022 
 

1. Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch den Präsidenten Rene Köppen. 
Durchführung einer Schweigeminute in Gedenken an die verstorbenen Mitglieder 
des SSK 14.        

2. Rene Köppen wurde in  offener Abstimmung  mit 28-ja-Stimmen, 0-
Gegenstimmen und 0-Enthaltung zum Versammlungsleiter bestimmt. 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde durch R. Köppen bei Schriftführer M. 
Keitel abgefragt. Die Versammlungsliste ergab, dass von 52 Mitgliedern, 28 
anwesend waren. 15 Mitglieder waren entschuldigt. Somit konnte die 
Beschlussfähigkeit festgestellt werden. 

4. Punkt 4 entfällt. Es wurde keine Änderung der Tagesordnung beantragt. 
5. Rene Köppen stellte fest, dass in den letzten zwei Jahren trotz der 

Coronabeschränkungen 11 neue Mitglieder aufgenommen wurden. 
6. Auszeichnungen und Beförderungen wurden durch Rene Köppen vorgenommen.                               

Frank Frytkowsky-Sebastianus-Nadel des DSB; Lothar Kränsel- Ehrennadel des 
DSB in Silber; Jan Fettke-Ehrennadel des DSB in Gold; Tobias Jentsch-Ehrennadel 
des DSB in Bronze und Ehrennadel des SSB in Bronze und Marcel Noack-
Ehrennadel des SSB in Silber. Befördert wurden Jan Fettke zum Oberstleutnant, 
Eberhard Storp zum Hauptmann, Maik Morawitz, Johannes Domschke,              
Lutz Gypser, Jasmin Hallaschk, Rene Kränsel, Frank Krautschick,                          
Toni Krautschick, Andi Krautschick, Mario Micklitza und Bernd Rüdiger Lehmann 
zum Leutnant. 

7. Rechenschaftsbericht des Präsidenten R. Köppen: In seiner Rede würdigte er einige 

Mitglieder für ihre aktive Arbeit und Unterstützung bei der Erhaltung der 

Schießanlage. (weitere Ausführungen siehe Anhang) 

Rechenschaftsbericht des Sportleiters H.Konzack: In seiner Rede würdigte er die 

zahlreiche und erfolgreiche Teilnahme an Wettkämpfen der Groß Dübener 

Sportschützen. (weitere Ausführungen siehe Anhang) 

8. Kassenbericht der Schatzmeisterin Antje Hallaschk: s.Anhang 

9. Bericht der Kassenprüfers Bernd Rüdiger Lehmann. Gegenstand ihrer Prüfung war das 

Kassenbuch und Einsatz der finanziellen Mittel. Es konnte alles durch Beläge 

nachgewiesen werden und ergab keine rechnerischen Beanstandungen. Durch die 

Kassenprüfer wurde der Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters gestellt. 

10. Bei den Diskussionen zu den Berichten beantragte Kassenprüfer B.R. Lehmann eine 

Arbeitsgruppe-Finanzen zu bilden, die bei der nächsten Mitgliederversammlung 

gewählt werden soll. Die Abstimmung ergab: 28-ja-Stimmen, 0-Gegenstimmen und             

0-Enthaltungen 

11. Entlastung des Vorstandes für 2020/21: mit „ja“ stimmten 28 Mitglieder,     

Gegenstimmen: 0, Enthaltungen:0 



12. Entlastung des Schatzmeisters für 2020/21: mit“ja“ stimmten 28 Mitglieder, 

Gegenstimmen:0, Enthaltungen:0 

                                                                                                                                     

13. Reinhard Holz schlug vor, die vorhandene Kameraanlage zu Trefferbeobachtung zu 

Justieren, bevor in eine neue Trefferanzeige investiert wird. Es wurden 

Kostenvoranschläge von verschiedenen Anbietern eingeholt. 

Weiterhin wurde durch R.Holz vorgeschlagen, wieder dem Landessportbund 

beizutreten. Die Abstimmung der Mitglieder ergab: 27 ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 

1 Stimmenenthaltung.  

14. Durch R.Köppen wurde vorgeschlagen, jeden Dienstag einen Arbeitseinsatz 

durchzuführen, bei dem kleinere Maßnahmen bzw. Reparaturen vorgenommen 

werden. Bei größeren Vorhaben sollten Arbeitsgruppen gebildet und Terminfristen 

gesetzt werden. Auch eine kurzfristige Schließung der Schießanlage bei dringenden 

Reparaturen ist vorgesehen. 

15. Eine Abstimmung der Mitglieder ergab, dass die Durchführung des Schützenfestes in 

der bisherigen Form beibehalten wird. 

16. Im Schlusswort bedankte sich R.Köppen nochmals bei den Mitgliedern für die 

geleistete Arbeit im vergangenen Jahr und beendete die Versammlung.  

 
 

 


